

Escritor Rubem Fonseca recibe premio «Juan Rulfo»

México (Emol) El escritor brasileño Rubem Fonseca, autor de 23 volúmenes de novela y cuentos, resultó ganador de la XIII Edición del Premio de Literatura Latinoamericana y del Caribe Juan Rulfo, correspondiente a 2003, informó este lunes el jurado.

«Tras haber examinado y discutido cuidadosamente en varias sesiones de trabajo tanto las candidaturas presentadas al Premio, como aquellas propuestas por los propios integrantes del jurado, resolvieron de manera unánime, otorgar el premio único e indivisible al escritor brasileño Rubem Fonseca», detalló el acta constitutiva que cada año entrega la mexicana Feria Internacional del Libro (FIL). «Estoy muy feliz», dijo

Fonseca de 78 años, en un breve contacto vía telefónica desde Río de Janeiro, durante la rueda de prensa donde Edmon Cros, presidente del jurado, le dio a conocer que se había convertido en el décimo tercer ganador del premio dotado con 100 mil dólares.

Fonseca es considerado uno de los mayores escritores vivos de Brasil y uno de los grandes narradores de la literatura latinoamericana actual. Reside en la ciudad de Río de Janeiro desde la edad de siete años.

Antes de dedicarse por completo a la literatura fue profesor, periodista y crítico de cine. Comenzó su carrera literaria a los 38 años, con el libro de cuentos «Os

prisioneiros» (1963).

La obra de Fonseca, que ha sido traducida a más de diez idiomas, está poblada «por personajes extraídos de la realidad más sórdida, aunque tratados con compasión y humor. Sus cuentos y novelas permiten lecturas en diferentes registros, que pueden ser disfrutados por lectores de múltiples tipos de experiencias», señaló el jurado en el acta del Premio.

Esta es la segunda ocasión en que Brasil recibe este galardón, entregado cada año por la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, exposición considerada la más grande en títulos en español. La primera brasileña que lo recibió fue la escritora Nérida Piñón, en 1995.

El Premio de Literatura Latinoamericana y del Caribe Juan Rulfo fue creado en 1991 y desde entonces lo han recibido Nicanor Parra (1991), Juan José Arreola (1992), Eliseo Diego (1993), Julio Ramón Ribeyro (1994), Augusto Monterroso (1996), Juan Marsé (1997), Olga Orozco (1998), Sergio Pitlor (1999), Juan Gelman (2000), Juan García Ponce (2001) y Cintio Vitier (2002).

El premio que se otorga a la obra de algún autor iberoamericano en cualquier género, será entregado durante la próxima edición de la feria, que se realizará en noviembre.

Este año la FIL tendrá como invitado de honor a la provincia canadiense de Québec.

Escritor Rubem Fonseca recibe premio "Juan Rulfo". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor Rubem Fonseca recibe premio "Juan Rulfo". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile